



# SYRAH

## *Les larmes d'Héraclès*

*Héraclès était le fils de Zeus et incarnait la force, la joie de vivre et l'amour de la bonne chère. Qui mieux que lui pouvait prêter son nom à un vin issu de vieux plants, de noble ascendance, se caractérisant par la vigueur de ses tanins et la complexité de sa structure. Héraclès lui a légué la vigueur de son père et la douceur subtile de sa mère Alcmène. Ce vin, aux arômes de baies sauvages, accompagnera parfaitement les viandes rouges et les vieux fromages, et vous fera partager un moment de bonheur.*

<b>CEPAGE</b>	<i>Syrah</i>
<b>APPELLATION</b>	<i>AOC Valais</i>
<b>BOUQUET</b>	<i>Saveurs de petits fruits rouges.</i>
<b>BOUCHE</b>	<i>Un démarrage avec un arôme de fruits des bois soutenu par des notes poivrées. Ce vin est très équilibré entre acidité et tannin.</i>
<b>ANALYSE</b>	<i>13% Vol. alcool</i>
<b>TEMPERATURE</b>	<i>12°-16° C.</i>
<b>GARDE</b>	<i>max. 8 ans</i>
<b>IDEAL AVEC</b>	<i>viandes rouges, chasse</i>
<b>BOUTEILLE</b>	<i>75cl - 6 btes par carton</i>

